



La chapelle Sainte-Madeleine sur son éperon volcanique, au nord de Massiac. Peu citée au XIXe siècle dans les guides et très peu également dans les années 1920-1930, la petite chapelle, quand elle est mentionnée, l'est essentiellement pour son implantation au sommet d'une falaise basaltique (guides entre 1901 et 1920, puis à nouveau entre 1949 et 1970).

IVR83_20151500001NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation